

# EL ALCAZAR

NUMO  
50.

LUNES 14 de Septiembre de 1,936.

## Información general radiada

### UNION RADIO

Se reunió la Diputación permanente de las Cortes, acordando por unanimidad la prórroga del estado de alarma. Martínez Barrios dijo que el Gobierno no se había presentado a las Cortes por que no lo precisaba de momento y que lo hará a su debido tiempo y entonces tendrá el apoyo de todos los partidos que constituyen el Frente Popular; si no fuese trágica la situación de España sería risible estos intentos de dar sensación de normalidad en estas circunstancias; ¿para quienes hablarán estos insensatos?.

A la salida del Consejo de Ministros manifestó Largo Caballero que no tenía noticias de interés que comunicar a los periodistas. Ha cesado de Jefe de Aeronáutica Núñez de Prado. Se anuncia un concurso para pilotos. El Ministro de Instrucción Pública Hernández, de filiación comunista, hizo unas extensas declaraciones sobre asuntos de su Ministerio especialmente relacionadas con el personal docente, manifestando que tanto en el personal de maestros como en el de Catedráticos piensa separar del servicio a cuantos se opongan a los designios del Frente Popular, a continuación hace un programa arcaico relacionado con la enseñanza e indica que piensa ofrecer la Direc-

ción del Museo del Prado al pintor Picasso y la Presidencia del Consejo Superior de Cultura a Menéndez Pidal. Se hace un llamamiento general a los milicianos para que hagan su presentación en los cuarteles generales respectivos.

Vuelven a repetir las instrucciones sobre el empleo de tranvías por los milicianos que ya insertamos en el día de ayer. Reitera el llamamiento en términos aún más apremiantes a los Legionarios de la Muerte.

Un llamamiento a los obreros pertenecientes a la Casa del Pueblo que se encuentran en paro para que acudan y buscarles colocación.

Se verificó una reunión de Profesores y Catedráticos afectos a la C.N.T. para tomar acuerdos de importancia.

En Teruel, Oviedo, Guadarrama, Si-güenza y frente de Talavera acusa actividad bélica la emisora con los comentarios de siempre. Dicen que por Madrid circulan rumores que demuestran actitudes del General Riquelme en asuntos en los que no ha intervenido, que es General afecto al Frente Popular y que probó en Toledo y en la toma de su Fábrica de Armas.

El Ministro de Instrucción Pública lamentó la muerte del poeta García Lorca ocurrida en Granada.

### INFORMACION ALCAZAREÑA

100 chupinazos de 15,5 cm., numerosos de 7,5 y el paqueo habitual, fué lo que dió de sí el día de ayer. Por lo demás, comentarios sobre la marcha de nuestras columnas, consulta de planos y barajeo de cifras de kilómetros carreteras y caminos, todo ello unido al deseo de aumentar nuestra colaboración en el servicio de nuestra patriótica causa. La gente analiza las noticias y saca consecuencias algunas veces de donde no las hay, tal el caso de unos puntos suspensivos que en nuestra información de ayer pusimos entre las palabras captadas y el silencio que se siguió a una perturbación en la recepción. También oímos muchos y excelentes comentarios sobre la apreciación acerca del interés que con respecto a nosotros mostraba la emisora, que hacíamos extensivo a nuestros Generales y a los Jefes de las columnas que tienen a Toledo por objetivo; así mismo se juzgaba muy favorablemente el